

# Inzlingen

## Kooperation macht sich bezahlt

(ru), 15.07.2019 – 17:00 Uhr



Die Meistermannschaft der SG Inzlingen–Ladenburg mit (vorne, von links) Ben Reichle und Silvia Schumacher sowie (Mitte, von links) Luca Hoog und Sebastian Heckmann und (hinten, von links) Anna Rümmelin, Matthias Reichle und Wolfgang Schumacher. *Foto: zVg*

Inzlingen – So jung und schon ganz vorne: Die Jüngsten des BSV Inzlingen haben von den Deutschen Minigolf–Jugendmeisterschaften im bayrischen Neutraubling zwei Deutsche Meistertitel ins Waieland mitgebracht. Die erst im Frühjahr gebildete Spielgemeinschaft SG Inzlingen/Ladenburg trägt somit erste Früchte. Nachdem sich die Schülermannschaft mit den Spielern Ben Reichle, Silvia Schumacher (beide Inzlingen), Luca Hoog und Sebastian Heckmann (beide Ladenburg) bei den Badischen Meisterschaften in Waldshut für die Deutschen qualifiziert hatte, begann die „Mission Neutraubling“ bereits fünf Tage vor

Wettkampfbeginn. Pünktlich zum Start war das Team gut vorbereitet und hoch motiviert. Die vier Nachwuchsspieler erwischten einen optimalen Start und führten nach dem ersten Wettkampftag (vier Runden) bereits das Feld der Schülermannschaften an.

### **Deutlicher Vorsprung**

Am Folgetag konnte das Inzlingen-Ladenburger Team den Vorsprung sicher ins Ziel bringen. Mit 695 Schlägen holte das Quartett sich den Deutschen Schülermannschaftsmeistertitel nach Inzlingen und Ladenburg (Rhein-Neckar-Kreis). Zweiter wurde die SG Landshut/ Neutraubling mit 719 Schlägen, gefolgt vom MGC Karlshagen mit 739 Schlägen, der SG Hardenberg/Ennepetal (752) und dem TSV Pfungstadt (754).

In den Einzelwettkämpfen überraschte Silvia Schumacher ebenso wie zuvor die Schülermannschaft. Schumacher wurde Deutsche Meisterin auf dem System Miniaturgolf. In der Kombination und dem System Minigolf wurde sie jeweils Deutsche Vizemeisterin. Luca Hoog erreichte Platz acht, Sebastian Heckmann Platz 10 und Ben Reichle Platz 19.

### **Je zweimal Gold und Silber**

Mit diesen Erfolgen – zwei Goldmedaillen sowie zweimal Silber – sind die SG-Spieler der erfolgreichste Verein des Landesverbandes Baden. Intensiv betreut wurde das Team von der Vorsitzenden der Badischen Bahnengolf-Jugend, Anna Rümmelin, sowie von den beiden erfahrenen Trainern Wolfgang Schumacher und Matthias Reichle.